



のぞみこども園
R 8. 1. 30

1月に入り寒さが厳しい日もありますが、子ども達は寒さに負けず元気いっぱい戸外で体を動かして遊んでいます。

年明けには、毎年恒例の初詣に行ったり、凧あげ、羽子板、かるたなどお正月あそびを楽しみました。寒さや乾燥が気になる季節です。感染症や風邪には気を付けて元気に過ごしていきましょう。

【初詣】

きりんぐみはバスに乗って宇治上神社まで初詣に行きました。初詣に行くことを子ども達に伝えると「パパとママと行った!」「手をパンパンとするんでしょ」と話してくれました。参拝の後には、「パパとママとみんなと仲良くなれますように」「みんなが元気にあそべますように」とお願いしたことを教えてくれました。



こあら・ぞうぐみは巨椋神社まで初詣に行きました。道を歩いていると、玄関先にお正月飾りのしめ縄が飾られている家や会社があり、「ここにもあった!」「いろんな形があるんやなー」としめ縄探しをしていました。巨椋神社に着くと鳥居の前で一礼し、「手を洗うの?」「左手からやで」とお家で初詣に行き経験したことを話してくれたので手水をしてからお参りをしました。「かしこくなりますように」「みんなが幸せになりますように」「強くなりたい」などそれぞれの思いがこもったお参りができました。

おねがい

- 以前にもお伝えしましたが、安全面も考慮して、カラー帽子は、かぶって登園をしてください。
- 厚手のジャンバーは体を動かし辛く、転んでも手をつくことができなかったりします。また、「あつい~」と言って脱いでしまうこともあります。園で着用するジャンバーは薄手の物（フードなし）でお願いします。

2月の予定

3日（火）	豆まき
4日（水）	音楽あそび指導日
6日（金）	生活発表会リハーサル
14日（土）	生活発表会
25日（水）	お誕生日会
27日（金）	交通安全教室

3月の予定

5日（木）	環境学習
-------	------

世代間交流

地域の方に来ていただいて一緒に遊びました。今年度3回目、子ども達も楽しみにしていました。きりん・ぞうぐみの子ども達と一緒に紙コップでコマを作ったり、かるたを読んでもらったりと楽しい時間を過ごすことができました。また、前回はインフルエンザの流行もあり、一緒に給食を食べることができず、残念がっていた子どもたちでしたが、一緒に楽しく食事ができ喜んでいました。

